



Secretaría de Planeación  
Administración y Finanzas  
GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO

**JALISCO**  
GOBIERNO DEL ESTADO



Secretaría de Cultura  
GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO



CONACULTA



LXIII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS



**MÁS DE 200 NIÑOS Y JÓVENES JALISCIENSES TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE TRANSFORMAR SUS VIDAS Y DESARROLLARSE COMO MEJORES SERES HUMANOS A TRAVÉS DE LA ENSEÑANZA Y PRÁCTICA DE LA MÚSICA CLÁSICA.**

**SE FIRMA CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO Y FUNDACIÓN AZTECA DE GRUPO SALINAS PARA LA CREACIÓN DE LA ORQUESTA SINFÓNICA Y CORO ESPERANZA AZTECA TLAQUEPAQUE.**

Guadalajara, Jalisco. 3 de junio del 2014- ¡Una esperanza más para transformar la vida de niños y jóvenes jaliscienses! Hoy, en el Palacio de Gobierno, se firma el convenio de colaboración entre el Gobierno del Estado de Jalisco y Fundación Azteca de Grupo Salinas, para la creación de la Orquesta Sinfónica y Coro Esperanza Azteca Tlaquepaque, ante la presencia del C. Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz; Secretario de Planeación, Administración y Finanzas, Mtro. Ricardo Villanueva Lomelí; Secretaria de Cultura, Dra. Myriam Vachez Plagnol; Contralor del Estado, Mtro Juan José Bañuelos Guardado; el Presidente Ejecutivo de Fundación Azteca de Grupo Salinas, Lic. Esteban Moctezuma Barragán; el Director de Administración y Finanzas, C.P. Ricardo Cerrillo Reyna y más personalidades; en beneficio de cuando menos 201 niñas, niños y jóvenes.

Es un orgullo que Jalisco se sume a la red nacional de Orquestas Sinfónicas y Coros Esperanza Azteca: 62 en México, 2 en el Salvador y muy pronto en los Estados Unidos, Guatemala y El Perú; que brinda a más de 13 mil niños y a sus maestros, una cultura de búsqueda de la excelencia, trabajo en equipo y autoestima, a través de la enseñanza y práctica de la música. Mientras que con su ejemplo de disciplina, compromiso y constancia, motivan y sensibilizan a la sociedad.

*“Esperanza Azteca es una Red Nacional de Orquestas y Coros infantiles y juveniles, que representa una importante alianza entre Sociedad, Cámara de Diputados, Gobierno Federal, SEP, CONACULTA, Gobiernos locales, Grupo Salinas y Fundación Azteca de Grupo Salinas.*

*Estamos construyendo juntos nuevas opciones de vida, donde niñas y niños de escasos recursos aprenden valores, música y la voluntad de hacer las cosas con excelencia. Es una incubadora de buenos mexicanos, que nos inspira a seguir trabajando e invirtiendo en ellos.”*

*Ricardo B. Salinas Pliego,  
Presidente de Grupo Salinas*

Estamos orgullosos de la suma de esfuerzos, entre el Gobierno del Estado de Jalisco, la Secretaría de Cultura, la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas, la Contraloría del Estado y Fundación Azteca de Grupo Salinas, para impulsar proyectos que reconstruyan de fondo el tejido social. Con la Orquesta Sinfónica y Coro Esperanza Azteca Tlaquepaque, las nuevas generaciones de jaliscienses formarán parte de una nueva gran familia llena de valores, armonía, riqueza social y cultural.

**¡Juntos estamos impulsando el desarrollo de mejores seres humanos  
a través de la música!**

Mayor información:  
[www.esperanzaazteca.com](http://www.esperanzaazteca.com)  
[bcarmona@tvazteca.com.mx](mailto:bcarmona@tvazteca.com.mx)  
[fundacionaztecags@gmail.com](mailto:fundacionaztecags@gmail.com)